

Editorial

Los atentados y su efecto en las campañas electorales

Después del intento de asesinato, el expresidente y candidato presidencial, Donald Trump, fue anunciado oficialmente como candidato presidencial en medio de júbilo en la convención de nominación republicana.

De candidato a víctima de la violencia y de ahí a consolidarse como el candidato oficial del partido republicano. ¿Puede este proceso convertir al ex presidente de Estados Unidos en un ganador de las elecciones? Analistas políticos resumen el atentado como el camino más probable hacia el triunfo del magnate estadounidense en las elecciones del mes de noviembre.

Aseguran que el ataque le traerá más simpatías además de ubicarlo en un ámbito diferente al día anterior del atentado perpetrado por un joven víctima de bullying.

Ahora la población lo ve como alguien especialmente necesitado de protección, pero también como un salvador.

Ejemplos de atentados contra candidatos presidenciales hay muchos alrededor del mundo, donde el aspirante se convierte en un síntoma de la decadencia de su propia sociedad y, al mismo tiempo, en una figura simpática. Y muchos de ellos han ganado las elecciones tras sufrir ataques que pretendían acabar con su vida. Los intentos de asesinato sólo sellaron su éxito. Es probable que ocurra lo mismo con Trump.

A esto, habría que agregarle que más allá de la condena oficial de la violencia política, las redes sociales están dominadas por las recriminaciones al culpar a quien sea por los atentados. En el caso específico de Donald Trump, se ha acusado no sólo al joven que disparó contra él, sino también a naciones del mundo que podrían estar "interesadas" en borrar del mapa al candidato republicano.

Ambos están convencidos de que «los asesinatos siempre van dirigidos contra líderes políticos conservadores y de derechas». Sin embargo, una mirada al pasado demuestra que no es así.

Que el ataque venga de la izquierda o de la derecha es irrelevante", después de todo, el autor del disparo era miembro del Partido Republicano. Se trata más bien de que hemos llegado a un punto en el que la polarización está entrando en una nueva fase donde el uso de la violencia estaría siendo cada vez más aceptable; este nuevo nivel de escalada es especialmente dramático en un país con una densidad de armas como Estados Unidos.

¡Ni a quién irle!..



INVERSIONISTA SONORA

Lic. Juan Manuel Mancilla Leal
Presidente del Consejo
de Administración

Luz Mercedes Moreno Lara
Directora General

María Delia López López
Gerente Administrativo

Reporteros
Amalia Beltrán

Diseño Editorial
Diana Isela Romero Gómez

Caricaturista
Iván López

Colaboradores
Jesús Alberto Rubio
José Rentería Torres

Héctor Villalba
Luis A. Galaz
Marco A. Paz
Abel Monjaraz
Octavio Galaz
Aurora Retes

Guillermo Moreno Ríos
Azálea Lizárraga
Olga Armida Grijalva
Germán Palafox Moyers
Alejandro F. Miranda

www.inversionistasonora.com

Semanario para
"EL INVERSIONISTA"
edición Sonora, Boulevard
Rodríguez #20, colonia Centro,
Hermosillo, Sonora, México.
Teléfonos 212•16•49
y 212• 16• 94

Los artículos de nuestros
colaboradores no reflejan
necesariamente el criterio
editorial de la empresa.